

## わいわいトーク・2017年11月

“秋のお散歩を楽しもう”をテーマに、梅崎高行先生（総合子ども学科 准教授）と甲南子ども園の園児さんたちと一緒に、「焼き芋」を楽しみました。落ち葉やどんぐり、木の実などを拾って秋のお山で遊んだあと、ほくほくのお芋をたくさん食べました。



## わいわいトーク・2017年11月

“親子でクッキング”をテーマに、濱口郁枝先生（生活環境学科 教授）にお豆腐とおからのココアクッキーと、バナナきな粉ミルクケーキの作り方を教えていただきました。ビニール袋一枚で出来るクッキーは簡単でとても美味しく、みんな大喜びでした。



## わいわいトーク・2017年10月

“英語でハロウィンパーティー”をテーマに、Ann Mayeda先生（英語文化学科 准教授）と Elizabeth Schlingman先生（e-space アドバイザー）にお越しいただき、わいわいトークを行いました。お母さんも子どもたちもちょっぴり仮装して、ハロウィンにちなんだいろいろなゲームや歌を楽しみました。



## 2017年10月

10月は牛乳パックを使ったかぼちゃのバッグを作りました。自分たちで作ったバッグをとて気に入ってくれた様子で、嬉しそうに腕にかけて持って帰る様子がとてもかわいかったです。



## わいわいトーク・2017年9月

“楽器を使ったのしいね”をテーマに衣川久美子先生（総合子ども学科 非常勤講師）と子どもボランティア部 おねえさんといっしょの学生さんにお越しいただき、わいわいトークをおこないました。みんなで歌やダンス、音楽に合わせて楽器を鳴らして楽しみました。



## 2017年8月（夏期ひろば）

7月8月は外にプールとタライをだして、水遊びをおこないました。バシャバシャとダイナミックに泳いだり、水鉄砲やジョウロで水をかけあったり、お魚をカップですくったり、遊び方は様々でしたがみんなで楽しい時間を過ごす事ができました。



## 2017年7月 🌈

前期のひろば最終週に各クラスでお楽しみ会をしました。お母さん達にアイデアをだしてもらい、一緒に歌をうたったり、楽器を鳴らしたり、紙芝居をみたりしながら、みんなで楽しい時間を過ごしました。



## わいわいトーク・2017年6月 🌱

“はつか大根・ミニトマトと一緒に植えよう”をテーマに松村俊和先生（生活環境学科 准教授）にお越しいたごき、わいわいトークをおこないました。みんなではつか大根とミニトマトを植えたり、よつばのクローバーの見つけ方などを教えていただきました。



## 2017年6月 🎉

7月7日の七夕にむけて七夕飾りを作りました。夏の野菜“おくら”を使ってスタンプで星の模様をつけて、織姫と彦星の顔を描いたら完成！

ちくちく、ねばねば、おくらの感触を楽しみながら作りました♪



## わいわいトーク・2017年5月 🌸👩👧👦

“親子で里山に行こう”をテーマに山本存先生（生活環境学科 教授）に里山・ツリーハウスに連れて行っていただきました。山本先生特製の冷たい笹茶をいただいた後、ツリーハウスに登ったり、宝さがしやしゃぼん玉遊びなどを楽しみました。



## 2017年5月 🌸👩👧👦

暖かくなった5月、みんなでお散歩をしました。

かけっこやかくれんぼをしたり、池で泳ぐめだかや木になったさくらんぼを見つけたりして楽しい時間を過ごしました。



## わいわいトーク・2017年4月 🌸👩👧👦

“親子で伝承遊びを楽しもう”をテーマに上田淑子先生（総合子ども学科教授 子ども室長）にお越しいただき、わいわいトークを行いました。折り紙でこいのぼりを折ったり、新聞紙でかぶとを折ったりして楽しみました♪



2017年4月 🌸

5月5日のこどもの日にむけて、こいのぼりを作りました。折り紙のこいのぼりにクレヨンで模様を描いてシールで目をつけました。カラフルな吹き流しも付けて、かわいいこいのぼりがたくさん出来ました。

